



Los educadores de [#UrbanoNoris](#) rinden homenaje al más Universal de los Cubanos José Martí, a dos días de celebrarse el 171 Aniversario del Apóstol. En este espacio se revisa el trabajo realizado durante todo el año 2023. Con la presencia del Doctor en Ciencias Luis Felipe Ramírez director general de Educación, Norge Reyes Traba vicepresidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular.





Jorge Benítez Vega director general de Educación en el Municipio, Ana Iris Casas Echavarría miembro del buró municipal del Partido, Alexey Cisneros Prieto Viceintendente de programas y objetivos sesiona hoy el Balance del sector de Educación del municipio Urbano Noris en el Salón del Partido de este municipio. Jorge Benítez Vega director general de Educación en el Municipio, realizó un enfoque de los principales resultados del sector el pasado año y los retos para este 2023.



El titular Benítez Vega resaltó la importancia de buscar mejor gestión en la calidad de las clases, generar iniciativas y fortalecer el vínculo con la familia que permitan enfrentar las complejidades que hoy vive el país, las carencias de recursos sin descuidar la esencia del objeto social la educación en Cuba, insistió.



Subrayó como prioridad la concreción de proyectos de desarrollo local no sólo de carácter productivo sino también en lo cognitivo, para preparar el futuro de científicos, elevar la calidad de la fuerza calificada, así como la formación del personal docente que demanda el territorio.

El análisis de los principales indicadores del sector educativo sangermanense en 2023 centró la atención también en la cobertura docente, la estabilidad de la fuerza laboral y la retención escolar en los centros educativos, la escuela pedagógica, la superación profesional, la política de cuadros y el estado constructivo de las escuelas.

El balance anual del sector educativo sangermanense fue marco propicio para hacer extensivo el homenaje al Apóstol al cumplirse próximamente el Aniversario171.